



Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 08/11/2020

L'association Pup&Co s'est réunie ce jour, dimanche 08 novembre, sous le format d'une Assemblée Générale Ordinaire, afin de présenter le bilan d'activité, le bilan financier, les projets futurs et élire le nouveau Conseil d'Administration. Cette Assemblée s'est faite en visioconférence au vu du contexte sanitaire exceptionnel.

Étaient présents à l'Assemblée : 36 membres adhérents sur 61. Un adhérent est arrivé en cours d'AG et, par conséquent, n'a pas participé aux votes.

7 procurations ont été fournies dès le début de l'AG, puis 2 personnes ont dû partir et ont laissé leur procuration. A la fin de l'AG, le total des procurations s'élevait à 9.

Aucune personne en dehors des membres de l'association n'était présente.

Total des votants : 43

Personnes présentes : Proxi / Snoopy / Thor / Melko / Rhax / Alpha O'Blake/ Crimson / Kalvin / Tiran Handler / Titan Ki-Difen / Tweak / Molky / Puputhe / Even / Ken Kaeruzumi / Ghost / Akan Skoll / Jory / Nicko Trisk / Shiroi / Gui-Wolf / Bleiden / Natalia / Tomy / Neko Ragnar / Pepito / Puma Dixy / Axis / Rusty / Garn / Arzhu / Color / Laguz / Ashi / Rex / Yannick / Nicolas (Arrivée à 16h45).

Procurations :

- Jasios pour Melko
- Alain Motard pour Snoopy
- Flo Dantin pour Rax
- Inari pour Alpha O'Blake
- Kiba pour Proxi
- Mike Handler pour Shiroi
- Pat Demeze pour Ken Kaeruzugami
- Rex pour Neko ragnar (à partir de 16h58)
- Gui-Wolf pour Natalia (à partir de 17h44)

Ordre du jour

Bilan de l'année 2019/2020

- Présentation du Bilan d'Activité 2019-2020
- Présentation du Bilan Financier 2019-2020

Vie de l'association

- Prix des adhésions
- Modification du système exécutif

Projets pour l'année prochaine

- Reprise des anciens projets
 - o Organisation de 2 soirées à Paris
 - o Participation à la « Marche des fiertés » de Paris
 - o Puppy Gîte 2
 - o Soirée à Lyon
 - o Apéro avec Fetish Normandie + Initiation Puppy Play à Rouen
 - o Participation à des évènements partenaires
- Proposition des membres adhérents :
 - o Créer des temps d'échange en ligne sur divers sujets (santé, informatique, ...)
 - o Projet de partenariat avec PupSpace.net
 - o Proposition de partenariat avec une boutique de sous-vêtements à Tours (Homéose)
 - o Apéros numériques réguliers
 - o Apéros dans une ville différente chaque mois
 - o Soirée à Tours

Présentation du budget prévisionnel 2020-2021

- Vote sur les idées et le budget

Élection du nouveau Conseil d'Administration

Questions/Réponses

Ouverture de l'Assemblée Générale à 14h25

Nous avons dans un premier temps accueilli tous les participants avec explication du système de vote et de réaction.

Mot du président pour remercier les personnes présentes ce jour ainsi que toutes les personnes adhérentes.

I. Bilan de l'année 2019-2020

1. Présentation du Bilan d'Activité (Président)

Rappel des évènements qui auraient dû se tenir cette année et qui ont dû être annulés au vu de la situation sanitaire.

Cf. Document du Bilan d'Activité

Réactions : Natalia (question relative aux apéro en ligne), Ken Kaeruzumi (réaction par rapport aux apéros en ligne), Neko Ragnar (avis sur la communication), Axis (interrogation sur la nécessité de l'association), Tomy (interrogation sur ce qui a été réalisé), Bleiden (sentiment d'absence de l'association), Shiroï et Jory (réaction sur les rôles de l'association)

Vote pour la validation du Bilan d'Activité 2019-2020 :

Pour : 28 + 7 : 35

Contre : 0

Abstention : 8

Total : 43

2. Présentation du Bilan Financier (Trésorier)

Bilan financier présenté pour l'année 2019-2020.

Décompte arrêté au mois d'octobre.

Moins d'adhésions du fait de la crise sanitaire et de l'incapacité à tenir les évènements présentiels.

Bilan général positif.

Cf. Document du Bilan Financier

Vote pour la validation du Bilan Financier 2019-2020 :

Pour : 33 + 7 : 40

Contre : 1

Abstention : 2

Total : 43

II. Vie de l'Association

1. Le prix de l'adhésion

Volonté de rester à 10€ pour l'adhésion. Auparavant, 2.50€ étaient attribués au prix de la carte adhérent mais nous sommes passés au dématérialisé grâce au travail de Proxi, Neko Ragnar et Bleiden, ce qui diminue son coût de production. L'idée de diminuer le prix a été émise par Shiroï mais cela a été jugé impossible du fait des coûts fixes de l'association.

Vote concernant le tarif de la cotisation à 10€ :

Pour : 32 + 7 : 39

Contre : 1

Abstention : 3

Total : 43

2. Amélioration du fonctionnement exécutif

Proposition faite par Color pour modifier une partie des statuts de l'association pour un meilleur fonctionnement. Seront notamment étudiés le système d'élection, le nombre de personnes au CA, leur rôle et la communication.

A l'issue de ce travail, une Assemblée Générale Extraordinaire devra être organisée pour exposer les modifications et les faire voter.

Questionnement : Quelle place auront les adhérents dans la formulation des nouveaux statuts ?

Réponse : C'est le prochain CA qui déterminera cette place et peut être que des commissions seront mise en place pour donner la possibilité aux adhérents de participer.

Vote concernant l'amélioration du fonctionnement exécutif :

Pour : 26 + 7 : 33

Contre : 5

Abstention : 5

Total : 43

III. Projets prévisionnels

1. Reprise des anciens projets

Le Bureau a pour volonté de mettre en place les projets initialement prévus l'année passée et qui n'ont pas pu être actés du fait de la crise sanitaire.

Sont concernés les projets suivants :

- Organisation de 2 soirées à Paris
- Participation à la « Marche des fiertés » de Paris
- Puppy Gîte 2
- Soirée à Lyon

- Apéro avec Fetish Normandie + Initiation Puppy Play à Rouen
Participation à des évènements partenaires

Vote concernant la reprise des anciens projets :

Pour : 32 + 7 : 39

Contre : 1

Abstention : 3

Total : 43

2. Proposition des membres adhérents

- Créer des temps d'échange en ligne sur divers sujets (santé, informatique, ...)

Idée de créer, avec le Centre LGBT et le Pôle Santé, un événement pour parler de la Santé. Cela fait écho à des interviews malsaines de membres lors de la dernière Gay Pride.

Vote concernant l'idée de créer des temps d'échange en ligne :

Pour : 32 + 7 : 39

Contre : 2

Abstention : 2

Total : 43

- Projet de Partenariat avec PupSpace.net

Il s'agit d'un réseau social permettant aux communautés minoritaires d'avoir plus de facilités à se rencontrer.

Questions de Natalia : L'association a-t-elle déjà contacté Lokii et Sparow concernant leur propre application ?

Réponse de Snoopy : Oui, l'association a déjà relayé leur projet.

Question de Shiroï : Quelle est cette société ? Quel est l'intérêt de ce réseau pour Pup&Co s'il s'agit d'un énième site de rencontre dédié au sexe ?

Réponse de Snoopy : L'idée initiale n'est pas la recherche de plan cul mais on se doute qu'il peut y avoir des dérives. Cette société a une politique défensive vis-à-vis des communautés LGBT et des différentes pratiques. Ce partenariat a pour objectif de nous donner accès à leur agenda pour diffuser nos évènements et également peut-être des lots. En contrepartie, nous ferons de la pub auprès de nos membres.

Complément de Ken et Axis : Ces différents membres valident le fait qu'il s'agit d'un site sérieux et qui cherche vraiment à mettre en avant la pluralité des pratiques et des personnes.

Question de Puma Dixie : Qu'attend l'association en termes de partenariats de façon générale ? Je vais créer mon entreprise et ça m'intéresse de savoir ce dont vous pouvez avoir besoin au niveau des partenariats.

Réponse de Snoopy : Le partenariat a pour but d'apporter un plus aux membres de l'association sans que cette dernière ne tire un quelconque bénéfice dans le dos des adhérents. La discussion doit se poursuivre en privé.

Vote concernant le projet de partenariat avec PupSpace.net :

Pour : 28 + 7 : 35

Contre : 1

Abstention : 7

Total : 43

- Proposition de Partenariat avec une boutique de sous-vêtements à Tours (Homéose)

Projet présenté par Jory.

Il s'agit d'une boutique de lingerie basée à Tours. Leur gamme est uniquement pour homme et est assez diversifiée. Il y a possibilité de faire de la vente en ligne. Ils commencent à développer le commerce de lingerie fétiche.

Vote concernant la proposition de partenariat avec Homeose :

Pour : 31 + 7 : 38

Contre : 0

Abstention : 5

Total : 43

- Apéro numériques réguliers

L'idée est de proposer à tous les membres des apéro réguliers en visioconférence. La question est de savoir quel logiciel l'association peut utiliser, en sachant qu'il faudra forcément souscrire un abonnement.

Participation de Natalia, Tweak et Neko Ragnar à cette réflexion.

Vote concernant la mise en place d'apéro numériques réguliers :

Pour : 27 + 7 : 34

Contre : 1

Abstention : 8

Total : 43

- Apéro dans une ville différente chaque mois

Vote concernant la validation du projet d'apéro dans une ville différente chaque mois :

Pour : 28 + 6 : 34

Contre : 4

Abstention : 4 + 1

Total:43

- Soirée à Tours

Vote concernant la mise en place d'une soirée à Tours :

Pour : 31 + 7 : 38

Contre : 0

Abstention : 5

Total : 43

IV. Présentation du budget prévisionnel 2020-2021 (Melko)

Ce budget est à prendre avec des pincettes dans le sens où la situation sanitaire est incertaine et qu'il a été réalisé dans l'idée que la crise se termine.

Le budget prévisionnel est positif.

Cf. Document du Budget Prévisionnel

Question de Shiroï : « Snoopy, si tu viens à ne plus être président, continueras-tu à héberger le site de l'association ? Car c'est également un coût pour l'association. »

Réponse de Snoopy : Bien entendu.

Question de Even : Les avantages des adhérents pour les soirées, à savoir les prix préférentiels, ont-ils été budgétisés ? Notamment pour le Puppy-Gîte.

Réponse de Melko et Snoopy : Les budgets à ce niveau ont été refaits sur le même modèle que l'an dernier. L'argent qui n'est pas utilisé pour le Puppy-Gîte est intégralement reversé pour les puppy par d'autres moyens comme des lots ou des avantages.

Vote concernant la validation du budget prévisionnel :

Pour : 30 + 8* : 38

Contre : 2

Abstention : 3

Total : 43

*1 procuration en plus suite au départ d'un votant

V. Élection du nouveau Conseil d'Administration

Liste des candidats : Snoopy, Thor, Rustti, Rhax, Kiba, Proxi, Alpha O'Blake, Color, Jasios, Melko

Présentation des différents candidats.

Remarque de Shiroï : Il y a eu un gros souci de communication car je n'ai vu nul part l'appel à candidature et la dead-line. Il aurait été bien que la liste des candidats et leur présentation se fassent bien avant la prise de décision. J'avais déjà fait la remarque l'année dernière. De même, il y a un gros souci dans la gestion des adhérents et des ré-adhésions, nous devrions être informés par mail des dates de fin d'adhésions.

Réponse de Snoopy : On a toujours fonctionné comme ça et nous plaidons coupable pour la liste. Un mail avait été envoyé au mois d'août pour l'appel à candidature. Concernant les adhésions il y a un gros dysfonctionnement en interne qui sera corrigé au prochain mandat. De même, il y aura une réflexion sur un potentiel autre système d'adhésion.

Remarque de Neko Ragnar : Il faudrait ajouter un système d'accusé de réception car je n'ai jamais reçu de mail.

Réponse de Snoopy : Nous avons un suivi des mails

Remarque de Shiroï : Il faut dans ce cas faire une communication par les réseaux pour annoncer que vous avez fait un mail, afin que ceux qui ne l'ont pas reçu puissent se faire connaître.

Réponse de Snoopy et Thor : C'est pour cela que nous allons mettre en place une Newsletter pour améliorer la communication.

Question de Tomy : J'ai bien vu le mail et la deadline pour se présenter au CA, du coup j'imagine que si la date est dépassée, nous ne pouvons plus envoyer de candidature ? Or, ayant vu la liste, Melko ne s'y trouvait pas après la deadline donc comment a-t-il pu se présenter ?

Réponse de Snoopy et Thor : Il n'est déjà pas normal que tu aies eu accès à cette liste car c'est un document confidentiel. Nous avons décidé de valider la proposition de candidature de Melko, qui a eu des soucis personnels suite à la crise sanitaire et qui n'a pas pu l'envoyer dans le temps imparti. Nous n'aurions pas eu à faire cela si tu ne t'étais pas désisté à la dernière minute. Nous n'avons pas eu le temps de relancer une demande de candidature compte tenu du délai trop court entre le désistement et la date du CA.

Question de Neko-Ragnar : Nous avons dit en début d'AG que si les statuts venaient à changer, une Assemblée serait à nouveau mise en place avec une démission de Snoopy. Donc quand aurons-nous les infos pour potentiellement se présenter et sous quelles modalités ?

Réponse de Color : Pour le moment rien n'est acté concernant le futur système de vote et d'élection du bureau, ce ne sont que des idées qui ont été soumises. Mais si les statuts viennent à changer, le CA et le Bureau ont pour obligation de mettre en place une Assemblée Générale Extraordinaire afin d'exposer les modifications et de les faire voter par ses membres. Et il est évident que les informations concernant l'élection d'un nouveau bureau seront détaillées.

Question de Natalia : c'est quoi les rôles de l'AG ?

Réponse de Snoopy : Les membres actifs sont ceux qui ont adhéré et par conséquent ont le droit de vote. On est obligé de faire une AG chaque année car ce sont les membres

actifs qui décident « oui » ou « non » sur ce que fait l'association. L'association est composée d'un CA et d'un bureau, les modalités de construction dépendent ensuite des statuts. Ici les membres actifs votent un CA qui eux ensuite élisent un bureau. Le bureau n'est que exécutif et représentatif. Le CA est soit un organe de contrôle du bon fonctionnement du bureau, soit un organe de validation des actions du bureau.

Vote pour l'élection du nouveau Conseil d'Administration

Pour : 24 + 7* : 31

Contre : 0

Abstention : 9 + 3* : 12

Total : 43

*2 procurations en plus suite au départ de deux votants.

Le CA est donc composé de : Snoopy, Thor, Rustti, Rhax, Kiba, Proxi, Alpha O'Blake, Color, Jasios, Melko

Questions - Réponses

- **Question de Laguz** : « Qui doit-on contacter lorsque l'on veut soumettre des idées ? »

Réponse de Melko et Thor: Ne pas hésiter à utiliser l'adresse mail de l'association ou contacter les membres du bureau via les réseaux.

- **Question de Laguz** : « Pourriez-vous faire des petites assemblées / réunions pour impliquer les membres hors des grosses AG ? »

Réponse de Snoopy : Ça peut être sympa une fois tous les deux mois

- **Question de Natalia** : « Je suis pour un deuxième pique-nique mais serait-il possible de mélanger toutes les associations ensemble ? »

Réponse de Snoopy : Effectivement il y a eu beaucoup de problèmes entre les différents acteurs du milieu fétiche. En juin il y a eu beaucoup de conversations et cela a permis de remettre les choses à plat. Il y a eu des propositions faites comme organiser un char commun à la Gay Pride. Ces relations avancent dans le bon sens et il ne faut pas oublier que la plupart des difficultés sont issues de paroles détournées de leur contexte venant de conversations privées amenées dans la sphère publique alors qu'elles n'ont pas à y être. Donc oui, nous souhaitons aller dans ce sens.

- **Question de Tiran Handler** : « Je vois que les relations s'apaisent avec GDT mais l'année dernière nous avons voté des choses contre une association avec eux. Du coup vers quoi allons-nous ? »

Réponse de Snoopy : Nous avons eu une discussion avec Agron en privé là-dessus et il lui a été précisé que le vote sera respecté jusqu'à ce qu'il y ait une nouvelle demande de partenariat.

- **Question par Natalia** : « Pourquoi ne pas avoir réalisé d'apéros virtuels »

Réponse : Car des apéritifs sont déjà organisés par d'autres associations et que les résultats ne sont pas forcément présents. Mais l'Association reste ouverte à l'idée d'en refaire dans le futur si l'idée est encore proposée.

Suite à l'épuisement de l'ordre du jour, l'Assemblée Générale est clôturée à 18h00.

Signatures